

LONGWY

Un campus connecté pour apprendre à distance

Les campus connectés ont pour but d'offrir à tout apprenant la possibilité de poursuivre une formation dans l'enseignement supérieur, à distance. Une telle structure va ouvrir ses portes à la rentrée de septembre. Un lieu équipé sera accessible à la maison du PED à Longlaville.

■ C'est quoi ?

Un campus connecté est un lieu équipé en matériel informatique et numérique. Il permet de suivre des formations universitaires ou professionnelles à distance, dans n'importe quel établissement d'enseignement supérieur de France, depuis le Pays-Haut. À Longwy, c'est à la maison du Pôle européen de développement à Longlaville qu'il sera installé, avec le soutien de la communauté d'agglomération de Longwy et de l'Institut universitaire de technologie.

■ Pour qui ?

Le campus connecté est ouvert à toute personne désirant engager ou poursuivre un cursus uni-



À Longwy, c'est à la maison du Pôle européen de développement à Longlaville qu'il sera installé, avec le soutien de la communauté d'agglomération de Longwy et de l'institut universitaire de technologie. Photo RL/Samuel MOREAU

versitaire. Il s'adresse à des salariés qui voudraient suivre une formation, tout en restant dans le bassin longovicien. L'objectif est de permettre à des personnes qui n'ont pas les moyens de s'ins-

taller dans une ville universitaire, ou de faire les déplacements entre le Pays-Haut et la ville universitaire, de rester dans le bassin longovicien. Il est aussi ouvert aux jeunes belges et

luxembourgeois.

■ Comment ?

L'accès sera libre et chaque étudiant pourra y venir en fonction de son emploi du temps. L'étu-

diant bénéficiera d'un accompagnement méthodologique. Chacun disposera d'un tuteur, chargé de conseiller, d'épauler et de motiver les étudiants dans leur parcours. Le campus connecté fonctionne par petits groupes, d'une dizaine à une vingtaine d'individus, chacun évoluant à son rythme.

■ Et aussi...

L'ambition du campus connecté est aussi d'être un lieu d'échanges, de rencontres et d'émulation. Dans cet ordre d'idée, les étudiants disposeront d'un accès à la restauration. De façon à ce que l'étudiant ne se sente pas isolé dans ses études.

■ Quand ?

L'ouverture est programmée pour la rentrée de septembre 2021. Les candidats peuvent se manifester en appelant au 06 47 10 10 83. Les examens, eux, pourront se dérouler soit dans l'université choisie, soit en distanciel, soit à l'IUT de Longwy si celui-ci devient centre d'examen.

B. B.